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Vorlage: AF/0054/2019 Datum: 13.08.2019 

 

Verfasser: 05-Ratsfraktion FW Az.:  

Betreff: 

Anfrage Ratsfraktion FREIE WÄHLER: Digitalpakt 

Gremienweg: 

29.08.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 
 

 

 

In einem Artikel am 12.08.2019 titelt die RZ: Schüler im Land müssen auf Tablets warten. Digitalpakt 

kommt nur langsam voran  

 

Die FW-Fraktion fragt: 

 

1.      Arbeitet die Verwaltung bereits an dem geforderten Medienkonzept? 

 

2.      Kann Koblenz in diesem Jahr den Eigenanteil von 10 Prozent für die digitale Infrastruktur an Schulen 

erbringen? 

 

3.      Von welcher Summe geht die Verwaltung für 2020 aus? 

 

4.      Ist das KGRZ personell so aufgestellt, dass die digitale Infrastruktur an den 42 Koblenzer Schulen in 

der Weise verbessert werden kann, dass Koblenz die möglichen acht Millionen Euro Zuschuss erhalten 

kann? 
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